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VEREADOR CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA  
 
n. 692/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 

de Saúde,  possibilidade de terceirização ou melhorias na 

realização de exames de raios-x que necessitam de laudo. 

Resposta Of. n._____/2014  

n. 693/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 

de Governo, crie o Centro do Trabalhador para oferecer cursos 

de capacitação profissional nas mais diversas áreas para jovens e 

adultos de ambos os sexos, em parceria com o Serviço Nacional 

de Aprendizagem Industrial – SENAI, Serviço Nacional de 

Aprendizagem Comercial – SENAC, Serviço Nacional de 

Aprendizagem Rural – SENAR e demais entidades locais. 

Resposta Of. n._____/2014  

n. 694/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 

de Obras, a solução do problema do mau cheiro ocasionado 

pelos bueiros em toda extensão da Avenida Coronel Theodolino 

Pereira de Araújo, principalmente no entorno do prédio do 



Instituto Nacional do Seguro Social – INSS em Araguari. Resposta 

Of. n._____/2014  

VEREADOR CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA E VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 

n. 695/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 
de Trânsito, Transportes e Mobilidade Urbana, a possibilidade de 
providenciar a licitação que definirá a empresa que irá explorar o 
transporte público municipal, já que está chegando ao fim o 
contrato emergencial. Resposta Of. n._____/2014   
             
VEREADOR CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA 
  
n. 696/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 

de Governo, preste informações sobre motivo de mais uma 

paralisação nas obras da Unidade de Pronto Atendimento – UPA. 

Resposta Of. n._____/2014  

VEREADOR CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA, VEREADOR PAULO 

SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE E VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM 

VIEIRA 

n. 697/2014 – Encaminhando ofício ao apresentador Valmir 

Brasileiro e ao repórter Lucas Thiago parabenizando-os pelo 

Programa Tribuna do Povo. Com apoio do Vereador José de 

Miranda Cardoso. Resposta Of. n._____/2014 

VEREADOR DHIOSNEY DE ANDRADE E VEREADOR SEBASTIÃO 

JOAQUIM VIEIRA 

n. 698/2014 – Prefeito: Parabenizando pelo Projeto Prefeitura no 
Bairro, ideia esta excepcional pelo grande sucesso que foi, tendo 
sido iniciado com o Bairro São Sebastião. Com o apoio dos 
Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, Cézar Batista de 



Oliveira e Paulo Sérgio Oliveira do Vale. Resposta Of. 
n._____/2014  
 
n. 699/2014 – Prefeito: Solicitando Secretaria Municipal de 

Saúde, a possibilidade de se fazer exames clínicos em todos os 

servidores da Prefeitura Municipal, como prevê o art. 102, da Lei 

Orgânica do Município. Resposta Of. n._____/2014  

VEREADOR DHIOSNEY DE ANDRADE 

n. 700/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 

Antidrogas, quais os projetos e programas que estão sendo 

realizados por esta Secretaria no Município. Resposta Of. 

n._____/2014  

n. 7012014 – Prefeito: Solicitando seguranças em todos os 

Centros de Referência da Assistência Social – CRAS da cidade, 

horário de atendimento, tendo em vista que as equipes são 

compostas na sua maioria por mulheres. Resposta Of. 

n._____/2014  

n. 702/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 
de Esportes e da Juventude, possibilidade de aquisição de quatro 
traves para gol para serem colocadas no Centro Esportivo de 
Apoio Comunitário – CESAC II; vindo a serem utilizadas ao 
contrário das existentes, dividindo o campo em duas partes. 
Resposta Of. n._____/2014  
 
n. 703/2014 – Prefeito: Solicitando possibilidade de oferecer 
transporte gratuito aos jovens dos Distritos de Piracaíba e 
Amanhece, para que os mesmos possam vir a ter uma 
oportunidade de fazer cursos profissionalizantes ou atividades 
extras na cidade. Com o apoio do Vereador Cézar Batista de 
Oliveira. Resposta Of. n._____/2014 
 



VEREADORA EUNICE MARIA MENDES E VEREADOR CÉZAR 
BATISTA DE OLIVEIRA  
  
n. 704/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 

de Fazenda, encaminhe a esta Casa de Leis, com cópia para a 

Comissão Permanente de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Contas, relatório analítico contendo informações detalhadas dos 

valores pagos pela Prefeitura Municipal de Araguari durante o 

ano de 2013 com custas de indenizações e ações judiciais. Com o 

apoio dos Vereadores Dhiosney de Andrade e José Ricardo 

Resende de Oliveira. Resposta Of. n._____/2014  

n. 705/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 

de Fazenda, informe qual o valor pago mensalmente pela 

Prefeitura de Araguari com insalubridade, quantos servidores 

recebem este benefício e informe ainda o órgão de lotação e a 

respectiva função de cada servidor beneficiado. Resposta Of. 

n._____/2014  

VEREADORA EUNICE MARIA MENDES, VEREADOR CÉZAR 

BATISTA DE OLIVEIRA, VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 

OLIVEIRA E VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n. 706/2014 – Prefeito: Solicitando informações sobre denúncia 

formulada pela supervisão geral dos cemitérios sobre 

negociações ilegais de túmulos no cemitério municipal. Com o 

apoio dos Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, José de 

Miranda Cardoso, José Donizetti Luciano e Levi de Almeida 

Siqueira. Resposta Of. n._____/2014  

VEREADORA EUNICE MARIA MENDES E VEREADOR WESLEY 

MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 



n. 707/2014 – Prefeito: Solicitando cópia do prontuário médico 

da Sra. Sandra Melo Alves, que faleceu no Pronto-Socorro 

Municipal de Araguari, no mês de março de 2014. Com apoio dos 

Vereadores Levi de Almeida Siqueira e Rafael Scalia Guedes. 

Resposta Of. n._____/2014  

VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO 

n. 708/2014 – Prefeito: Solicitando possibilidade da Secretaria 

Municipal de Saúde atender no período da manhã, visando 

atender àquelas pessoas que não podem se deslocar até a 

secretaria no período da tarde e levando em consideração que 

vários funcionários desta pasta estão trabalhando internamente 

na parte da manhã. Com o apoio do Vereador Levi de Almeida 

Siqueira. Resposta Of. n._____/2014  

n. 709/2014 – Prefeito: Solicitando aterro do quintal da 
residência localizada à Rua Calimério Borges, Bairro Novo 
Horizonte. Com o apoio do Vereador Levi de Almeida Siqueira. 
Resposta Of. n._____/2014  
 
n. 710/2014 – Prefeito: Solicitando cobertura da quadra de 
esportes do Distrito de Piracaíba, desta forma, atendendo 
melhor àquela comunidade. Com o apoio do Vereador Paulo 
Sérgio Oliveira do Vale. Resposta Of. n._____/2014  
 
VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 
 
n. 711/2014 – Prefeito: Solicitando informações sobre a maneira 

como foi autorizada a instalação dos painéis de propaganda com 

relógio digital no canteiro central das Avenidas Coronel 

Theodolino Pereira de Araújo e Minas Gerais e se os 

proprietários pagam as taxas correspondentes ao uso da área 

pública e exploração do serviço de propaganda. Com o apoio dos 



Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, José Donizetti 

Luciano e Rafael Scalia Guedes. Resposta Of. n._____/2014  

n. 712/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Superintendência de 

Água e Esgoto – SAE que realize levantamento em todas as ruas 

da cidade para verificar as tampas de inspeção da rede de esgoto 

que estejam em nível diferente da pista de rolamento, abaixo ou 

acima, e execute as correções necessárias, nivelando-as 

convenientemente. Resposta Of. n._____/2014  

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA, VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR LÚCIO FLÁVIO 

RODRIGUES DA CUNHA E VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS 

DE MENDONÇA 

n. 713/2014 – Prefeito: Solicitando que o Residencial Monte 

Moriá seja compreendido nos atendimentos do Programa 

Estratégia de Saúde da Família – ESF do Bairro Brasília. Com o 

apoio dos Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, José de 

Miranda Cardoso e José Donizetti Luciano. Resposta Of. 

n._____/2014  

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA E VEREADOR WESLEY 

MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

n. 714/2014 –Solicitando audiência pública para discussão do 

Plano Municipal de Políticas de Juventude. Com o apoio dos 

Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, Paulo Sérgio 

Oliveira do Vale e Sebastião Joaquim Vieira. Resposta Of. 

n._____/2014 

n. 715/2014 – Prefeito: Solicitando criação do Conselho 

Municipal da Juventude, conforme Lei n. 4.541, de 05 de agosto 

de 2009. Com o apoio dos Vereadores Carlos Antônio de Brito 



Machado, Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Sebastião Joaquim 

Vieira. Resposta Of. n._____/2014  

VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA, VEREADOR 

JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA E VEREADOR WESLEY 

MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

n. 717/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 

de Obras, estude a possibilidade de interligar a Rua Pires do Rio 

com a Avenida Miguel Assad Debs, ambas no Bairro Santiago. 

Com o apoio dos Vereadores Dhiosney de Andrade, José de 

Miranda Cardoso e Levi de Almeida Siqueira. Resposta Of. 

n._____/2014  

VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n. 718/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 

de Fazenda, preste informações sobre forma de cobrança de 

Imposto Sobre Serviço de Qualquer Natureza – ISSQN, referentes 

às agências bancárias do Município. Resposta Of. n._____/2014  

VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA, VEREADORA 

EUNICE MARIA MENDES E VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE 

DE OLIVEIRA  

n. 719/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 

de Esportes e da Juventude, estude a possibilidade de 

disponibilizar um professor de natação para crianças especiais na 

praça de esportes do Araguari Tênis Clube. Com o apoio dos 

Vereadores Cézar Batista de Oliveira, José Donizetti Luciano e 

Rafael Scalia Guedes. Resposta Of. n._____/2014  

LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 



n. 720/2014 – Prefeito: Solicitando operação tapa-buracos nas 

Ruas Guanabara, em frente ao n. 113; Abolição, em frente ao n. 

155; Padre Nicácio, em frente aos n.s 116 e 265, todas elas no 

Bairro Amorim, e na Rua Padre Anchieta, em frente ao n. 180, no 

Bairro Jardim Regina. Resposta Of. n._____/2014  

n. 721/2014 – Prefeito: Solicitando providências em relação à 

voçoroca que está tomando uma dimensão assustadora nas 

imediações do Frigorífico Prosperidade (antigo Fava). Com o 

apoio dos Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado e Cézar 

Batista de Oliveira. Resposta Of. n._____/2014  

VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE 

n. 723/2014 –Solicitando uso da tribuna pelos autores do Projeto 

Fênix 1º Music Festival Araguari, Sr. Marcos Antônio e Sra. 

Ramira M. de Sousa, para explanar sobre o Projeto. 

n. 724/2014 – Prefeito: Solicitando possibilidade de que seja 
realizado um festival musical na Cidade nos centros educacionais 
municipais e nas escolas estaduais, tendo como objetivo 
principal o incentivo à cultura musical, bem como a possível 
descoberta de novos talentos e também a integração da 
comunidade como um todo. Resposta Of. n._____/2014  
 
n. 725/2014 – Prefeito: Solicitando reforma e ampliação do 

Centro Municipal de Educação Infantil Vó Zita, sito no Bairro 

Goiás. Resposta Of. n._____/2014  

PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE E VEREADOR JOSÉ RICARDO 

RESENDE DE OLIVEIRA E VEREADOR  

n. 727/2014 – Prefeito: Solicitando possibilidade de liberação da 

verba de subvenção para a Fundação Maçônica de Araguari. Com 



o apoio do Vereador Dhiosney de Andrade. Resposta Of. 

n._____/2014  

RAFAEL SCALIA GUEDES, VEREADORA EUNICE MARIA MENDES, 

VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO, VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR PAULO SÉRGIO 

OLIVEIRA DO VALE, VEREADOR E VEREADOR SEBASTIÃO 

JOAQUIM VIEIRA 

n. 728/2014 – Encaminhando ofício ao Superintendente Regional 
da Caixa no Triângulo Mineiro Claiton Rosa,  Solicitando 
instalação de uma nova agência do Banco do Brasil em Araguari. 
Resposta Of. n._____/2014  
 
VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES, VEREADOR JOSÉ 
DONIZETTI LUCIANO E VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 
OLIVEIRA  
 
n. 729/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 

de Desenvolvimento Econômico e Turismo, seja feito estudo 

sobre as áreas do Município disponíveis destinadas à construção 

de novas indústrias e remetido ao Instituto de Desenvolvimento 

Integrado de Minas Gerais – INDI, para que este instituto possa 

direcionar empresas para o Município. Resposta Of. 

n._____/2014  

VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES 

n. 730/2014 – Encaminhando ofício ao Deputado Federal Marcos 

Montes, agradecendo pelos recursos federais destinado à cidade 

de Araguari, e a disponibilização de um veículo oriundo do 

Governo do Estado destinado à Secretaria Municipal de Saúde. 

Resposta Of. n._____/2014  



n. 731/2014 – Encaminhando ofício ao CEM Mário da Silva 

Pereira cumprimentando a Dr. Cleonice Pazeta, professores e 

funcionários pelos 16 anos de existência. Com apoio dos 

Vereadores Cézar Batista de Oliveira e Paulo Sérgio Oliveira do 

Vale. Resposta Of. n._____/2014 

VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO 

n. 732/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Empresa Oi, tome 

providencias quanto a um cabo amarrado em árvores na Av. 

Theodolino Pereira de Araújo. Com apoio do Vereador Paulo 

Sérgio Oliveira do Vale. Resposta Of. n._____/2014 

VEREADOR CARLOS ANTÔNIO DE BRITO MACHADO 

n. 734/2014 – Encaminhando ofício de pêsames a família do Sr. 

Agmar Pereira Pinto. Com apoio do Vereador Paulo Sérgio 

Oliveira do Vale. Resposta Of. n._____/2014 

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA, 

VEREADORA EUNICE MARIA MENDES, VEREADOR LEVI DE 

ALMEIDA SIQUEIRA E VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA 

CUNHA 

n. 735/2014 – Solicitando reunião com representantes de clinicas 

de reabilitação de dependentes químicos do Município. Com 

apoio do Vereador Dhiosney de Andrade. Resposta Of. 

n._____/2014 

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA, 

VEREADORA EUNICE MARIA MENDES, VEREADOR JOSÉ 

DONIZETTI LUCIANO E VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 

OLIVEIRA 



n. 737/2014 – Encaminhando ofício à Presidente da FAEC 

Carmem Valente Alvim bem como ao mestre Zulu 

parabenizando-os pelo Programa Municipal de Incentivo a 

Cultura Geraldo França Lima. Resposta Of. n._____/2014 

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

n. 738/2014 – Prefeito: Solicitando aumento na quantidade de 

linhas do transporte púbico do Município, nos horários de pico, 

que passam pelo Bairro Amorim. Resposta Of. n._____/2014  

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA, 

VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO, VEREADOR JOSÉ 

DONIZETTI LUCIANO, VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 

OLIVEIRA, VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA, VEREADOR 

LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA, VEREADOR PAULO 

SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE E VEREADOR RAFAEL SCALIA 

GUEDES  

n. 739/2014 – Prefeito: Solicitando, junto a Secretaria de Estado 

de Transportes e Obras Públicas, seja estudada a possibilidade da 

implantação de trevo no acesso ao Distrito de Piracaíba e do 

Barracão, sendo esta rodovia de acesso à MG-223. Resposta Of. 

n._____/2014  

WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA, VEREADOR JOSÉ DE 

MIRANDA CARDOSO, VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO, 

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR 

LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA, VEREADOR LÚCIO FLÁVIO 

RODRIGUES DA CUNHA, VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA 

DO VALE E VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES  

n. 740/2014 – Prefeito: Solicitando, junto a Secretaria de Estado 

de Transportes e Obras Públicas, agilidade na construção de 



galerias pluviais, cujo projeto encontra-se protocolado na SETOP. 

As implantações destas galerias serão feitas nas Ruas Dr. Augusto 

Carpanêda e adjacentes, no Bairro Independência, e Ruas Ponte 

Terra e adjacentes, no Bairro Santiago. Resposta Of. 

n._____/2014  

WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

n. 741/2014 – Prefeito: Solicitando limpeza de terreno situado na 

Rua Amélia Dorázio, Loteamento Jardim Interlago. Resposta Of. 

n._____/2014  

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA, 

VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO E VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA  

n. 742/2014 – Prefeito: Solicitando retorno do ônibus do Centro 

de Desenvolvimento da Criança – CEDEC, que foi suspenso com a 

mudança do transporte coletivo municipal. Resposta Of. 

n._____/2014  

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA, VEREADOR JOSÉ DE 

MIRANDA CARDOSO E VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 

OLIVEIRA  

 n. 743/2014 – Prefeito: Solicitando reforma da ponte que dá 

acesso à região rural conhecida como Patrona. Resposta Of. 

n._____/2014  

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA, VEREADOR JOSÉ DE 

MIRANDA CARDOSO, VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA 

CUNHA  



 n. 744/2014 – Prefeito: Solicitando recuperação das estradas 

rurais na região conhecida como Jacuba. Resposta Of. 

n._____/2014  

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 

n. 745/2014 – Prefeito: Solicitando roçagem e limpeza de área 

localizada na Rua Leopoldo Fernandes, no Bairro Paraíso. 

Resposta Of. n._____/2014  

n. 746/2014 – Prefeito: Solicitando roçagem e limpeza de área 

localizada na Rua Osmundo Rodrigues da Cunha, Bairro 

Sibipiruna. A área é próxima ao conjunto de casas conhecido 

como “Colônia Encantado”. Resposta Of. n._____/2014  

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA, VEREADORA EUNICE 

MARIA MENDES, VEREADOR GIULLIANO SOUSA, RODRIGUES 

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA E VEREADOR 

LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n. 747/2014 – Prefeito: Solicitando recuperação de todas vias do 

Bairro Vieno. Com apoio do Vereador José de Miranda Cardoso.  

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES E VEREADOR LÚCIO 

FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n. 748/2014 – Encaminhando ofício ao responsável do DER, 

solicitando que emita ordem de serviço no que se refere ao 

asfalto chegando em Araguari e serviço de capina e poda nas 

margens da Rodovia LMG-748, sentido Indianópolis. Resposta 

Of. n._____/2014  

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES E VEREADOR 

WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 



n. 749/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 

de Planejamento, Orçamento e Habitação, informe e tome as 

devidas providências necessárias para que se resolva problema 

de doação de lotes ao Sindicato dos Trabalhadores na 

Movimentação de Mercadorias em Geral de Araguari (Sindicato 

dos Chapas) e Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias da 

Construção e do Mobiliário de Uberlândia e Alto Paranaíba – 

SINTCOM-TAP de Uberlândia. Com o apoio do Vereador Lúcio 

Flávio Rodrigues da Cunha. Resposta Of. n._____/2014  

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES, VEREADOR JOSÉ DE 

MIRANDA CARDOSO, VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 

OLIVEIRA, VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA E 

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 

n. 750/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria Municipal 
de Obras, faça o patrolamento da estrada do Bom Jardim, 
situada na zona rural de Araguari. Resposta Of. n._____/2014  
 
VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES E VEREADOR 
WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 
 
n. 751/2014 – Prefeito: Solicitando aumento de conselheiros 

tutelares para atenderem no Município. Resposta Of. 

n._____/2014  

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES 

n. 752/2014 – Prefeito: Solicitando junto as Secretarias 

Municipais de Trânsito, Transportes e Mobilidade Urbana, 

realize, em regime de urgência, pintura estratigráfica no início da 

Rodovia MG-223, sentido Caldas Novas, no perímetro urbano da 

cidade, nas imediações do Bairro São Sebastião. Com o apoio do 

Vereador Dhiosney de Andrade. Resposta Of. n._____/2014  



n. 753/2014 – Encaminhando ofício ao 1º Tenente Lins oficial da 

Polícia Militar, parabenizando-o pela chegada ao 53º Batalhão da 

Polícia Militar de Minas Gerais em Araguari. Resposta Of. 

n._____/2014  

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA, VEREADOR JOSÉ DE 

MIRANDA CARDOSO, VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 

OLIVEIRA, VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA  

n. 754/2014 – Prefeito: Solicitando reforma da ponte no Lago 

Azul, região rural que dá acesso ao assentamento Ezequias dos 

Reis, situado na Fazenda Beija-Flor, no Município de Araguari. 

Resposta Of. n._____/2014  

VEREADORA EUNICE MARIA MENDES 

n. 755/2014 – Prefeito: Solicitando convênio entre a Prefeitura 

Municipal e o Instituto Francisco Savério Petanha visando 

celebração de convênio de estágio não remunerado na área da 

saúde, beneficiando alunos do curso de Radiologia daquela 

instituição. Resposta Of. n._____/2014 

VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA, VEREADOR 

JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR PAULO 

SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE E VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM 

VIEIRA  

n. 756/2014 – Prefeito: Solicitando limpeza como também a 

pintura de meios-fios em todo o Bairro Novo Horizonte e no 

Distrito Industrial. Resposta Of. n._____/2014  

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

n. 757/2014 – Encaminhando ofício de pêsames a família de 

Laides Mendes de Jesus . Resposta Of. n._____/2014  



MOÇÃO DE APLAUSO  
 
VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES, VEREADOR JOSÉ DE 
MIRANDA CARDOSO, VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 
OLIVEIRA E VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 
 
Encaminha Moção de Aplauso parabenizando os sites 
“ondavivaaraguari.com.br” e “ominas.com.br” pela transmissão 
ao vivo das sessões da Câmara Municipal de Araguari. Com o 
apoio dos Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado, Paulo 
Sérgio Oliveira do Vale e Wesley Marcos Lucas de Mendonça 
 
MOÇÃO DE APLAUSO  
 
VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA, VEREADOR JOSÉ DE 
MIRANDA CARDOSO 
 
Encaminha Moção de Aplauso a Sueli Aparecida Ferreira Diretora 
do CEM Tem. Cel. Vilagran Cabrita bem como professores e 
funcionários, parabenizando-os pelo trabalho realizado. 
 
 
 
 
 


